-consulta.com



## Diputados federales ahora tendrán su mañanera, espacio les costó 2 mdp



El Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara baja inauguró un foro de millones de pesos, en Palacio Legislativo de San Lázaro. En este espacio se realizarán conferencias de prensa, entrevistas de radio podcast, para dar conocer la información legislativa.

Durante la "Mañanera del Pueblo" en Palacio Nacional, la bancada morenista también comunicó que en el foro se llevará a cabo la "Legislativa del Pueblo", en la cual se informará el trabajo parlamentario que realizan las bancadas de Morena, PT y Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

La "Legislativa del Pueblo" comenzará todos los lunes a las 10:30 **horas**, informó la bancada de Morena

## El foro está "planeado para la ciudadanía"

Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario Morena en San Lázaro, explicó que el **nuevo foro** se habilitó en oficinas que estaban abandonadas, las cuales se aprovecharon para que las y los **diputados** del bloque oficialista presenten sus iniciativas y puntos de vista.

https://www.e-consulta.com/nota/2025-01-30/nacion/diputados-federales-ahora-tendran-su-mananeraespacio-les-costo-2-mdp